
Verbale n. 11  del   08/04/2016

Il  giorno  otto   del  mese  di   Aprile  dell’anno  duemilasedici   alle  ore  11,00,  si  riunisce  la  I°
Commissione  Consiliare,   in  prima  convocazione,  giusta  nota  del  05/04/16  prot.  n.8408
per  il  continuo  aggiornamento  dei  lavori   della  seduta  precedente.  Alle  ore  11.20  è  presente
solamente il Cons. Catalano Aurora,capo gruppo,delegata, per cui si rinvia la trattazione dei punti ,
in seconda convocazione alle ore 12.00. Alle ore 11.20  è presente il Pres. Scinardi.

Alle ore 12.00 sono presenti: Il Presidente, il Com. Consentino, il Com. Giacobbe, il Com.
La Giglia e il Cons. Lo Votrico. Verbalizza la dipendente Di Paola Vincenza.
Data l’assenza dei dirigenti, regolarmente invitati nella seduta di Commissione, si discute  il punto
proposto  dal  Segretario  Comunale  riguardo  i  criteri  generali   per  la  definizione  del  nuovo
regolamento degli Uffici e dei Servizi.
Il Cons. Giacobbe con riferimento ai criteri previsti, ritiene che nell’ambito della proposta formulata
dagli  Uffici,vadano individuati  in maniera chiara,  le regole e i  criteri  a cui i  dirigenti,  nei loro
Settori di competenza , si devono attenere. Tutto ciò senza vincolare la discrezionalità, per  come
previsto dalla legge, ma con indicazioni chiare e precise in maniera tale da non creare equivoci e
discrezionalità variabile. Alle ore 12.20 entra il Cons. Vega.
Continua Giacobbe : In ogni settore si chiede che venga individuato  un responsabile per i tempi di
comunicazione ai cittadini, che lo stesso sia incaricato di comunicare  i tempi di evasioni delle
richieste   concernenti  i  pagamenti   tra  la  pubblica amministrazione e  i  privati.  Concludendo si
chiede con celerità che il punto venga trattato in Consiglio Comunale alla presenza dei dirigenti
assenti. Esprimo parere favorevole sulla bozza  in trattazione  a cui riservo eventuali integrazioni  in
seduta  di  Consiglio.  Il  Comp .Consentino  propone la  nomina   di  un  solo  responsabile   per  il
rapporto con il pubblico al  fine di evitare dispendii di energie  nei singoli settori. Lo stesso avrà
l’onere di intrattenere i rapporti con il dirigente  del Settore. Si procede alla votazione:

Il  Cons.  Giacobbe  vota  favorevole,  ritenendo  pur  necessario  che   prima  della  trattazione  in
Consiglio Comunale, vengano uditi i dirigenti e in caso di ulteriore assenza, propone la trasmissione
del presente verbale al Nucleo di Valutazione per le opportune valutazioni. La bozza viene votata ad
unanimità.
La seduta si chiude alle ore 12.45.

L. C. S.

              Il Presidente                                                         Il Segretario Verbalizzante
                                            

         F.to Dario Scinardi                    F. to  Di Paola Vincenza


